



Ariqueño Yerko Vásquez será el fotógrafo oficial de la FECHSURF

Esta vez, el fotógrafo profesional de mar, acompañará a la delegación chilena en los "PASA GAMES 2024".

Deportes
constanza.vergara@estrellaarica.cl

U no ariqueño y bueno, es el fotógrafo profesional de mar, Yerko Vásquez Vicencio (41), quien con una basta experiencia de siete años trabajando para tours a nivel mundial, local, internacional y nacional, fue elegido y certificado por la Federación Nacional de Surf de Chile (FECHSURF) para registrar a los representantes de nuestro país en el Campeonato Panamericano de la especialidad "PASA GAMES 2024", que se llevará a cabo en Playa Punta Rocas, Miraflores - Lima, Perú, entre los días 2 al 13 de octubre.

Del llamado, Vásquez destacó que fue el presidente de la FECHSURF, Matías López, y el entrenador de la delegación de bodyboard, Renato Arellano quienes le solicitaron su presencia. "Soy una persona conocida en el ámbito de la fotografía de surf. He ganado bastantes premios a través de la disciplina y soy un fotógrafo avezado en la ola llamada "Flop" y/o "Gringo". Me llamaron por mi experiencia y mi labor con la fotografía acuática deportiva. Este será mi primer trabajo para la federación", detalló.

“Para mí es un desafío increíble poder ir representando a mi país como fotógrafo de mar y bodyboard”.

Yerko Vásquez

Asimismo, agregó que en Chile hay muchísimos, destacados y reconocidos fotógrafos de surf, sin embargo, su trabajo detallista habla por sí solo. "Es difícil llegar a ser quien realiza este trabajo como fotógrafo para FECHSURF, porque en Chile tenemos fotógrafos increíbles; sin embargo, soy una persona que amo mi trabajo, soy muy perseverante, detallista, y entreno mucho para mantenerme horas en el agua. Por otro lado, tengo buena energía con los competidores, eso me llevó a estar donde estoy", aclaró.

EXITOSO

Durante su trayectoria, y acompañado de sus sponsor StokedChile y Focus, el local ha colaborado para el Tour Mundial de Bodyboard (IBC) y el Circuito Olas Pro Tour, registrando viajes hacia Portugal, Francia, España Brasil, y Maldivas. También, ha participado de certámenes mundiales a lo largo de Chile, y sus ciudades, Antofagasta, Iquique, Arica, entre otros; A ello, se suma que también ha adquirido reconocimientos, y logros, como lo fueron el más importante de su carrera, el premio a "Fotón del Año" del concurso La Ola de Chile.

Por su parte, el productor audiovisual nacional, especializado también en la grabación de vídeo acuático, expresó que de esta experiencia, su currículum se entenderá, y no solo como deportista y competidor. "Para mí es un desafío increíble poder ir representando a mi país como fotógrafo de mar, con el equipo chileno de surf y bodyboard en Lima. Anteriormente, tuve la gran oportunidad de competir



EL LOCAL, CON SU TRAJE Y CÁMARA EN MANO, LISTO PARA LA ACCIÓN. ESTA VEZ, LE TOCARÁ SER QUIEN REGISTRE A FECHSURF EN PUNTA ROCAS.

en los Panamericanos 2018 como competidor de la categoría Dropknee en el bodyboard siendo ahora una gran oportunidad para extender mi camino como fotógrafo".

CON COLEGAS

Al igual que Vásquez, pero con miras al certamen, la nómina del bodyboard está compuesta por los ariqueños Kevin Torres y Rodrigo Silva, destacados competidores a nivel mundial, quienes estarán presentes en los "PASA GAMES 2024". Torres y Silva, fueron primer y segundo lugar en el Nacional de Bodyboard 2024, ganándose un cupo para dicho evento. En ese sentido, Yerko, Kevin y Rodrigo, han trabajado mucho en distintas ocasiones, tanto en citas deportivas locales, nacionales, y mundiales.

UNA DEFINICIÓN

La definición no es para todos, y cerrando su entrevista con La Estrella de Ari-



UNA DE LAS TOMAS MÁS RECONOCIDAS DE YERKO VÁSQUEZ AL INTERIOR DEL MAR Y EN PLENO TUBO.

ca, Yerko señaló que define su trabajo como algo único y con mucha expertiz detrás. "No todos tienen la posibilidad de retratar olas. Es un trabajo muy

peligroso, si no entrenas tu cuerpo y tu mente no pueden estar en esas olas de tres metros arriesgándolo todo. Me apasiona muchísimo estar conecta-

do con el mar, sentir su fuerza; y ver el rostro de felicidad de la gente y los surfistas al ver que les tome una fotografía haciendo lo que más aman".